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ACTA DA REUNIAo- - - - ORDINÁRIA DE 23 DE Outubro - - DE 197.3 

No dia vint e e t rês - de t ubro - - -de mil novecentos e 

setent trés - - - - . nesta cidade de Aveiro, edifício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal,
quinze 

reuniu - - _ .ordinàriamente a mesma Câmara, pelas Y4iWi'W 

horas e trinta minutos, sob a presidência do Vice- P r e s i 

dente Senhor Dr. José Luis Rebccho AJ.buquerque Chris t o , :x(O):m:~~::e 

a::lm;X:a~~:esc~U;1Xl1ll:n~~lmxX - - - - 

- - - i tendo comparec ido os Vereadores Senhores, 

g2 . Carl os Manuel Fe rreira da Maia , Carl os Manuel Gamel as e Ulisses Ro 

drigues Perei ra . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Declarada a b e r t a a reunião pelo Senhor Vice- Presi

dente, foi lida e aprovada a acta da [r eun ão anterior, queí 

vai ser assinada . 

...........~ Def untos - O Senhor Vice- Presidente deu a. 00 

nhecer que , à semelhança do que s e vem procedendo há l ongos anos , mas 

apenas em relação a o Cemitério Central , date u oue foss em rezadas 

aaa d, rágio , no dia 2 do pr órlmo m~ s de No ro , nas capel a s do 

mitério Central , à s 16 horas : do Cemit é rio 17 horas; 

de Esguei r a , 8 horas; e do Cemitério de S . o, às 19 horas . 

"sc olaa do Concel no i mento - De or do com a deli bera 

tomada pela Câmar a em reuni ão ordi nária de 1 8 de Setembro últ i foram 

presentes as pr o de cedor-as para e , 
apres entadas pela s se~inte 3 fi : OC o Simões Júnio ~. ; Fábrica. 

Produt "atrela , L~. ; Si da -Sueca , Ldª . ; Ut ila.r, de Na i a , Cas t r o 8: Orn 
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1 5 , L a . ; Bor gá - Soe edade Central de Com ust í vei s de v o, Ld!:!:. I" 

Fáb Lca Portugal ; A8ênc " merc "al Ria, Ld~. ; e " dade hos , d_•• 

atudaêae as propo tas e t endo em a tenção o pre o e as ca 

racterí ticas dos aquecedore que as f eridas i rmas se proPE, 

nham fom ce , aCamara delibe u , po unanimidade , adq à ongás 

- Sociedad Cent r al de Combu t ve i s de Aveiro , L~. , com aed na Aveni

da do Dr . Lo enço Peixinh , nQ. 49,. de sta cí.dads , aqu cedoras mar 

ce ".Al vima - Bong ", ode10 • A, catalítioo a tomát i co , pela importân

cia to e 75 480 00 , nas ondi õe e SUa p opo ta . 

'f.. tadouro - equ no ·a r e sol ução tomada na últim r-eurr í ão 

ordinária acerca do abate suínos no tadouro , f oi presente infor

mação prestada p lo veterinário municipal, dando a sua concordância e 

que seja posta em prát ca, a t ítulo xperimentaJ. , a ugeatão apresentada 

pela Intend nc ia e Pecuária, conquanto repute insuficiente o p 8 oal 

act ent em serviço e tenh como dificil o re rutamento de mais m~ 

rafe • 

face desta. informação , a Cêmara deliberou , por unanimidade, 

inform a I tenMncia. de Pecu ' ia e o Senhor Dr . Diogo de ~tos itor, 

e que está na. di posição de pOr em execução as sugestõ s apresentadas, 

e qu , em f a da "nformação do veterinário municipal , solicita parecer 

quanto à forma de se dar início à matança de suínos no atadouro . - - 

avimentação da Rua das I4a.rinhas e de outras em Aveiro - :Eh 

e qu neia da reso u tomada na time reunião , fo i presente o ofício 

nQ. 2937, da Dir e ão de Urbanização deste di trito , informando que 

sideram muito elevada a propo ta apresentada pelo nhor exendre 

re Coutinho , da impo tâneia de 717 3 00 , e que não po m s su 

que compromisso reforço de co ti i pação . 
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Em face do teor deste ofício, a ra deliberou, por unanimi- I 
J 

dads , orde aos Serviços de Urb zação e Obras que procedam à actue

lização do ' orçamento constante elo projecto, por forma. a. que a obra em 

cause possa Ber posta a concurso em próxima reunião . - - - - - - 

Ringue de patinagem - Foi lido um ofício do Clube dos Galitos, 

datado de 18 do mês em curso, comunicando que tencionam reestruturar a 

Secção de Hóquei em Patins, com vista a reatamento das suas activi

dadas desportivas , dado não possuirem instalações próprias , solicitam 

o alargamento do rinque de patinagem do Parque, de modo a que fique com 

as dimensões mínimas exigidas para a prática daquele desporto e a recons 

trução total do piso. - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - 

Sugerem também a construção de uns balneários condignos, an... 

XOB àquelas instalações, e no local do actual parque infantil , o qual be 

neficiaria se fosse mudado para o jardim superior ao Parque . - - - - - 

Também foi lido o ofício nQ . 234173, de 10 de Outubro corrente 

da Associaçâp de Patinage Aveiro, solicitar igualmente o arranjo 

do piso e o argamento do recinto para as dimensões mínimas de 34mxl7m 

e, numa segunda fase , a construção dos balnem os . 

Ventilada. a hipótese de se const r um novo rinque de patin!. 

gem em local próximo das f ut uras piscinas municipais, ou em local a eBc~ 

lher, mas reconhecendo-se que é inconveniente fazer -se uma obra dafini 

tive., quando está prevista, no Plano Director , a construção de um parque 

despomvo , e se pensa edificar um grande pavi.lhão onde se ja possível e,! 

tabelecer actividade s diversif icadas, não só no aspecto desportivo, como 

cultural e económico, a Cllmara deliberou, por unanimidade , proceder ao 

alargamento e arranjo do actual rinque de patinagem, mas sem a. constru

o de outras infra-estruturas, f icando encarregados os rviços de Ur
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bani zação e Obras e efectuarem o neces s ' io estudo. 

Tamb 'm f o ' del ' ber o, or unanimidade , co ecimento da 

01 ção da CAmara ao ube do i t os e A Aesociação de Pat m: :m__ ~ 
Aveiro . 

Quanto a desej o pavilhão pol v ente , a C ra berou, 

por unanimidade , deter minar ao Servi os de U bani zação e Obras que en- I 
trem em contacto com i s const rut oras de element os pr é - fabricados , 

801ici t endo-lhes ep jec t os de pavilhões const ruidos com essa t écnica 

Ha f ' de se a hipót ese constrUção o m pavi O de s t ipo , e 

date • ou ainda qu os Se os de Ur izaçã e O ras informa s e. CA 

mare. Municipal ob o atado _ cessos respeitantes aos es

tudos , esboços ou anteproject s j á elaborados tendo em ' sta a constru

ção do re ri pavilhio polivalente . - - - - - - - - - - - - 1 
Serviços Munici p - Contratos - De aoordo com o solioi

tado nos o í ci os 0 8 Se 90S Mu · ci pali zados , n28 . 870 a 187.3, datados 

d onte , a C a delib u, por unanimidade , au to rizar o Senhor Vi ce

a o t or ar nos contratos da fornecimento de energia léctri 

a c lebr com as seguintes f i rmas , respect ivamente: Tipave - po 

d Aveiro, Ld_. ; Savecol - ci edade Avei r ense de Const ruções ivi , 

Correios e Te ecomunicaçõea de Por t ugal - Cent r o de Est udos de Tel ecomu

nicações; e Carpintaria Mecânica central Va.lndense , Ld_. . - - - 

unicipal - LicenÇ! para érias - De acor com 

as ormaçõ s constante dos r espect ivo r equeri mentos , f i delibe ado, 

por unanimidade, conceder as seguint es l icenças para f érias : .30 dia ao 

engenheiro ci ' de cl asse r an i uco J or ge do t os çarico ; e 18 

dias à jornal ira i a da Silva . - - - 

Casas do Po - A Amara tomou conheoiment o do t eor do of c o 



'">1 ~. 230413, datado de 6 do m~s em curs o , da Delegação em Aveiro do Ineti I 

tuto Nacional do Trabalho e Previdência, a comunicar que , por alvará de 

11 de setembro f indo, Sua Excelência o Secretário de Estado do Trabalho 

e Previdência aprovou a reforma de estatutos de Casa do Povo de Olivei

rãnhe , que passa a abranger. além da freguesia de Oliveirinhe. as de S. 

Bernardo e !xo • 

..... OJUo....zação - A Câmar-a tomou conhecimento de uma carta do 

nhor Dr. Paulo de Miranda Catarino , li sugerir à Camara uma solução par 

a prevista urbanização Fonte dos Amores - Rua havo, mediante a 

expropriação ou aquisição amigável, segundo bases que propôs, de um ter 

eno seu e dos demais imóveis situados naquela zona . - - - - - - - - - 

A ara deliberou', por unanimidade , autoriz o Senhor Vice

- President e a entrar em contacto com os proprietários dos aJ.udidos im/1

veis, com vista A t ent a tiva da s ua aq paí,c Município. - - 

"~"""I.U"",yu ~ O f;I,.4'Ug'Usr - A C, a tomou conhecimento da escala\,Ao"

dos automóveis de praça des ta cidade, para ser viços urgentes das 

9 horas , elaborada para o pr ' . o mes e Nove ro , e que foi remeti 

pel.o Grémio dos Industriais de T s por tes em t omóvei s , através do of! 

o nQ. 3459, datado de 12 do corr ante b ro , - - - - - 

nr gundo orçamento sup 

mentar ao ordinário para o oorrente ano , Gama.ra, o .presenta, 

quer na receita, que r na d es pesa, a import e 7 725 426$5v . 

eri fi , q durante o tempo qu 

esteve o públ i co , nos termos l egais , não f oi apresentada qu 

qu reclamaclio , a ara. deliber ou, por unanimidade, aprová-olo ini

tivamente . 

sta deliberação f oi aprovada em minuta , para execução i medie.
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ta, nos termos do 2 . do t2 . 35~ . do Código =u~·~ .is trativo . _ 

'f Automóveis de alu ·u er - Foi pre sent e o ofício n2 . 86/73, data

do d 9 de Outubro o rrente , da J ta Fr egue si a d Aradas inform 

do ue o Senhor José de randa elo , r e i dent e em Bom Suee so , 901ioi 

tou parecer daquel corpo dmi ni s t r at i vo sobre a cone ssão de um alvar 

para oarr o . eira de transporte e p s~e iros praça), qu 

on idera de grande uti1id púb i oa ar não e _uer outro 

meio de tran port p 'b · co. 

A GAme. e1iber ou, por unani midade , i nfor a udida Junta 

regue ia de que também reconhece a conveniência da exi tênc a do tra IS 

porte pretendido, que o interessado deverá solicitar a concessão do 

respectivo alvará Direcção ral de Transpo tes rrestres, se o não 
Ipo ' guel 

fez ainda , /em face da consulta que virá a Ber ormulada por aquela enti

dade, erá oportune.mente pre tada informa ão favorável . - - - - - - - 

f ce · t érios - O Vereador Senhor Eng2 . Carlos a deu a conhe

que, tendo assistido a um funeral realizado na apera, constatou a 

necessidade da existt1ncia de uma carreta para transporte das urnas entre 

o local de es t aci onament o das viaturas funerárias e a capela do cemité

rio . - - - - - - - - - - 

A Amara deliberou, por unaní.mí.dade , ordenar a consulta a ca

sas especialidade , no entido de ap sentarem p oposta pB.!a o for

neei ento de carretas . - 

is eliberou a Câmara , e por unanimidade , d t erminar aos Se 

vi os de Urbe. . ação e Obras que procedam a estudo da co 18 rução, em ca 

dos cemitérios munic 'pais , e um l ocal o e pos p queada. 

f acilment e a c r ta urnas , bem omo para materiai 

necessário e . da ins t ale. ,õ S s i t árias. - 
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""'-"-e8 , an' 

chamou a atenção pera o fac to estar a ser cons "do tapume na AV!. 

Dida do Dr. Lourenço Pe o , junto de umas bombas abastecedoras , pare-

cendo-lhe que não foi devidamente considerada. a facilidade de c ircula 

dos peões , por forme. a que transitem com segurança. 

...- .. OA......... .. ""' ...  O Vereador Senhor Carlos Gamelas , referindO-S9 

à demolição de um prédio na Travessa de S. Martinho, o dese 

jo de saber como tinha sido encaraua a solução banística daque~a ar

téria e solicitou a apr esentação , na próxima reunião , do pro jecto da 

construção a levar a efeito naquel ocaâ , 

o nhor Vereador chamou a atenção para o rac~o o LarQ:o (10 

Rossio, nos últimos tempos , não e ser uminado te a noite . 

o &lnhor Veread.Or ou-oe - com a circunstAncia de 

terem sido tapados os buracos no paviment o da. a do Dr • Joaquim da 

Melo Freitas e de ter sido inici ada a r eposi ção do passeio 8 Arcos , 

mas lamentou que se mantivessem ain, os tUbos tinados à. obra de se.

neaaerrto , - - 

e>- ~ 
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